

Redujo la India a la mitad su tasa de pobreza y alcanza siete por ciento de crecimiento en tres lustros



Nueva Delhi, 16 oct (PRHC) India redujo a la mitad su tasa de pobreza desde la década de 1990 y alcanzó un crecimiento de más de siete por ciento en los últimos 15 años, se divulgó hoy en esta capital.

La India es fundamental para el éxito de los esfuerzos mundiales de desarrollo, incluida la eliminación de la pobreza extrema y como líder influyente de bienes mundiales como la lucha contra el cambio climático, dijo el Banco Mundial antes de la reunión anual entre la India y el Fondo Monetario Internacional.

El populoso país surasiático obtuvo además fuertes mejoras en la mayoría de los resultados de desarrollo humano, reflejó el diario The Hindu.

Se espera que el crecimiento de la India continúe junto con la eliminación de la pobreza extrema, no obstante, el Banco Mundial apuntó que la trayectoria de desarrollo del país debe enfrentar retos

considerables.

India tendrá que lograr una mayor eficiencia en el uso de los recursos a medida que mantenga su crecimiento, dada su gran población.

El aumento de la productividad agrícola es otra de las cuestiones, pues la tierra debe utilizarse de manera más productiva en las zonas urbanas mediante la transformación espacial de las ciudades, y en las zonas rurales incrementar la productividad. La gestión del agua en India debe prever la transferencia a usos de mayor valor.

Además, 230 millones de personas no están conectadas adecuadamente a la red eléctrica, mientras que la generación tendrá que ser menos intensiva en carbono.

En términos generales, la economía de rápido crecimiento de la India necesita inversiones en infraestructura, un estimado del 8,8 por ciento del Producto Interno Bruto o 343 mil millones de dólares al año hasta 2030.

El crecimiento sostenido también deberá acelerar la inclusión, especialmente para crear más y mejores puestos de trabajo.

Se estima que 13 millones de personas ingresan a la población en edad de trabajar cada año, pero sólo se generan tres millones de nuevos empleos anualmente, refirió la institución financiera.

Un desafío particular radica en aumentar la participación femenina en la fuerza laboral de la India, que con un 27 por ciento es una de las más bajas del mundo, a pesar de la superación de las brechas de género en Educación.

Las instituciones del sector público de la India tendrán que modernizarse para ajustarse a las aspiraciones de un país de ingresos medios.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/204979-redujo-la-india-a-la-mitad-su-tasa-de-pobreza-y-alcanza-siete-por-ciento-de-crecimiento-en-tres-lustros>



Radio Habana Cuba